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能不能靠股票为生

要辩证的看待这个问题，存在即是合理，有人看股市，就是排斥，谈股色变，敬而
远之。有部分投资者通过长期的操作，善于总结，发现规律，总结一套适合自己的
交易方法，以此作为生存法则未尝不可。有些股民毫无章法，追涨杀跌，屡战屡败
，还是不要太沉迷，趁早去做点工作，不要荒废了青春。有些本身就是机构，工作
就是买卖股票，做一生也是正常。每个人结合自己的情况，没有普世法则，适合他
未必适合你，实践出真知，总之要尝试，是骡子是马总要遛遛，看结果再说。

股市是一种人生吗

股市是一种人生，在这一生中，有潜规则你要遵守，有教训你要吸取，有人性劣根
的放纵，也有避无可避的压榨需要承受。。。。。。

正如澳门博彩合法化一样，股市只不过是另一种众人博弈的场所。拿着对政策、人
性、业绩的预判为赌具，进行着一场又一场没有硝烟的掠夺。在股市中，它代表着
国家的意志——通过“钱”的运动产生价值，繁荣市场经济；体现着大机构的手段
——合法化的掏空百姓手中的银两；淋漓尽致着人性的贪婪——非份之想着一夜脱
离苦海，再不用为生活奔波劳苦。。。。。。经济的产生，就是因为信息不对称，
而股市就是它最佳的大屏幕。

在以上众多客观规制的前提下，我们不论在股市中如何的激荡起伏，也如同在生活
中一样，学会了顺从，学会了承受。承受政策风云变幻的措手不及，承受庄家随意
画K线的戏猴卖巧，承受思维恍忽的错误操作......而”承受“不正是人生的主旋律吗
？

承受的多了，你也明白了小心，懂得了谨慎。不会再盲目的对热点穷追不舍，也不
会因为诱惑忘却了口袋的饱扁程度。失败成为了生活中的一部分，成功也只不过又
过了一天而已。激情再也不是什么荡气回肠。细水长流，没有事，才是真正的安居
乐业。我们应该怎样度过我们的一生，答案就是“苟活”。

股市中太多的“王八蛋”想骗“老子”手中的钱了，散户的我们要静静的蜇伏，伺
机而动，才能在“二八定律”中至少不会成为那个“八”，成为那些信息丰盈者茶
前饭后的“二货”。

谢谢你的关注@困困账坊
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现在不是卖房入股市的好时机。其实我想表达的是，无论什么时候，无论市场多好
，我们都不应该去卖房炒股。

因为大机会后面往往伴随着高风险，我还是建议大家理性投资，用闲钱炒股。有一
句话说的好，棋错一招满盘皆输，而小心驶得万年船。

最近的市场有点类似2014年的10月份，券商股开始启动，然后权重板块轮动、题
材高低切换，新股和次新受到追捧。

从市场的表现来看，接下来非常有可能酝酿出一轮史诗级的大牛市。而这一轮牛市
主要原因是全球央行大放水，且中国资本市场深度改革。

这个时候我们需要做的就是大胆参与，但一定要控制好回撤，不要失去理性，所以
卖房炒股我是不建议的。

而且我也建议大家慎用杠杆，因为现在市场能涨得如此疯狂，以后也能跌得让人怀
疑人生。经历过的老股民应该都懂，希望新手也稳健一些。
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